



2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

# インスピレーションになろう BE THE INSPIRATION



撮影：三宅孝治 会員

Rotary 

倉敷南ロータリークラブ

国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961

〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2788 例会 R.Song 「我等の生業」 天候：晴れ No.2788/2019.3.8

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 67名 (うち出席規定免除者②2名⑤13名)

3／8の出席率 56.14% (出席者32名、内⑤5名)

2／22出席率補正 78.26%

欠席 江澤、藤木、古田、原田、樋口、堀木、神野、菊本、北尾、三宅(孝)、  
三宅(典)、三宅繁、中西、齋藤、鳴田(章)、杉原、田原、和田、若狭(宏)、  
渡辺(英)、渡辺(清)、山本勲、山中、横田、鳴田(晴)、各会員 (25名)

柘野会長

・3月は弥生月、花見月、桜月とも呼ばれていますが、春が来たと思う日もあれば、震えるような寒い日もあります。平成はあと2ヶ月ほどです。平成の約30年間は戦争の無い時代でした。しかし、戦争は無かったものの総括すると、大災害時代だったと思います。この30年間に60もの災害が発生。特に大きな災害は1995年阪神淡路大震災、2011年東日本大震災、2016年熊本地震、昨年の西日本豪雨災害、など。これから新しい元号が始まりますが、災害の無い、戦争のない、平和な時代であるよう願いたいと思います。

・3月の13日を「世界ローターアクトの日」と定め、その日を含む1週間を「世界ローターアクト週間」として、ローターアクトへの理解と協力と援助を推進する機会としております。日本ではおよそ300クラブ3,200人の人たちが活動しています。ラリー・バシンRI会長もどうか、このローターアクト週間を機にローターアクトへの関心を高めていただき、ローターアクト活動に理解の輪を広げていただければとメッセージを出されています。

【退会挨拶】◆川端会員：ロータリーは非常に大人の会で、普段ではなかなかお会いできない方と接する事ができ、非常に楽しい会でした。4年も活動ができた事は誇りであり、自慢したいと思います。どうも有難うございました。◆室園会員：本当に貴重で楽しい時間を過ごさせていただき、刻み込まれた1年でした。特に地区大会が大きな思い出となりました。またどこかでお会い出来たら、引き続きお付き合いができたらと思っております。

## 幹事報告（沼本幹事）

- ・末長地区ガバナー事務所より、①2019年3月水と衛生月間について②2019学年度米山奨学生オリエンテーション・歓迎会のご案内 他、報告10件

## S M I L E 報告（渡辺祐）S. A. A)

- ・柘野会長、沼本幹事、浅見副会長：本日の卓話、永井会長エレクト、池上地区危機管理委員長を歓迎いたします。
- ・永井会長エレクト：無事にPETSを終了。今日はPETS報告をさせていただきます。
- ・川端会員：4年4ヶ月にわたりお世話になりました。楽しい会であり、一生の思い出になります。有難うございました。
- ・室園会員：①本日退会で大変寂しいです。でも、本当に貴重な1年9ヶ月でした。皆様に感謝です。②3月誕生日に素敵なお祝いをいただき有難うございました。
- ・白神、横道、野口、山本(由)、各会員：室園さん、川端さん、これまでお世話になり、楽しい時間を過ごすことが出来ました。有難うございました。
- ・森会員：妻の誕生日にお花を有難うございました。

## プログラム 卓話 クラブ協議会（PETS報告） 永井会長エレクト

### ◆RI第2690地区PETS報告（2019年3月2日、3日 出雲ロイヤルホテル）

- ・セッション6まであり、会長エレクト66名参加の研修会、セッション6では、直前ガバナー池上地区危機管理委員長が「危機管理について」の講義をされました。
- ・2019-20年度 国際ロータリー会長は、マーク・ダニエル・マロニー氏
- ・2019-20年度 RIテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」
- ・RIの長期目標は変わらない。中期目標は参加者基盤を広げる。短期目標はロータリー賞を目指して欲しい。ロータリーの目的は変わらない。
- ・古瀬ガバナー エレクトからの2690地区メッセージは「I'm a Rotarian！」毎日いつでも何処でも私はロータリアンであることを意識しましょう。
- ・古瀬ガバナー エレクトの公式訪問は7月12日を予定、参加をお願い致します。

### ◆卓話 危機管理について 直前ガバナー 池上地区危機管理委員長

- ・①危機管理の基本②国際ロータリーの方針③第2690地区の体制であるが、時間の関係で②について説明。2006年以降いくつかのセクハラが発生しており、それ以来危機管理が求められるようになった。ロータリーも訴えられるリスクがあるので保険に入るようになった。性的虐待、ハラスメント等があれば、会員、クラブへ制裁があるので遅延なく（72時間以内に）RIへ報告しなければならない。

### 例会プログラム予定：

2019.3.15（金）卓話 倉敷南ローター アクトの現状について 上田 RA会長、小野 RA次期会長

2019.3.24（日）RI第2690地区 第7グループ I.M13:00～ 於 せとうち児島ホテル